



Invitation presse

Lundi 23 septembre 2024

Une seconde vie pour l'eau de la piscine Jean Bron

La **piscine Jean Bron a fermé ses portes le 1^{er} septembre**. Après deux expériences réussies, l'opération de réemploi de l'eau de la piscine Jean Bron est reconduite cet année.

Suite à la fermeture de la piscine, les services de la Ville ont cessé de chlorer l'eau des bassins tout en contrôlant régulièrement le niveau de chlore jusqu'à évaporation totale de celui-ci.

Le taux de chlore étant tombé à 0, la bache de stockage de l'eau d'un volume de 300 m³ (soit 300 000 litres) a été installée en fin de semaine dernière sur le terrain de beach volley adjacent aux bassins. La bache a ensuite été remplie en 72h grâce à une pompe immergée dans la piscine.

La bache, résistante au gel et aux fortes chaleurs, est installée pendant 8 mois jusqu'à la réouverture au public du terrain de beach volley.

L'eau de la bache sera utilisée au fur et à mesure : nettoyage des places de marchés, des sanitaires publics, nettoyage suite aux inondations des voies sur berges (comme en 2023), et arrosage des espaces végétalisés (espaces verts et arbres) en fonction des besoins.



© Auriane Poillet, Ville de Grenoble